
ヘッドライン
・3課長挨拶（１P）
・第2回グルメツアー兼松村さん歓迎会（2P）
・17期新入社員PJ（3P）
・新生社内報について（4P） などなど

新体制になった2Qが過ぎ、今の心境と今後の抱負をお聞きしました。
貴重な3課長の声に注目です！！

8,9月のミガロ予定
・8月17日 Visual Query発売開始
・9月1日１７期社員主催勉強会

質問2）7月14日の全体
会議はどのように感じ
ましたか？
実績発表、委員会発表は
これまで通りでしたが、勤
続表彰に関しては、表彰
内容、入社年月などを聞
き心に響くものがあって凄
くよかった。

質問2）7月14日の全体
会議はどのように感じ
ましたか？
RAD事業部に所属するも
のとして厳しいものとなり
ました。ただ３Qに向けて
明るい材料（Visual Query
発売）もあるのでシステム
事業部に負けないよう巻
き返しを図らなければと感
じました。

質問1）2Qから新体制に
なりましたが、振り返っ
てみていかがですか？
新体制になり部署移動し
たのですが、今までとは
勝手が違い、引っ張る立
場の自分が、なれないこと
ばかりで逆に足を引っ
張ったと感じます。幸い優
秀な課員に恵まれ、事な
きを得て２Qを乗り越える
ことが出来ました。

質問1）2Qから新体制に
なりましたが、振り返っ
てみていかがですか？
正直なところ人数が少なく
なったこともあり、実績達
成は厳しいと考えていまし
た。でも全員に設定した
目標値を意識してもらうこ
とができ、２Q達成できた
ということはすごいことだと
思います。ありがとうの気
持ちでいっぱいです。

質問1）2Qから新体制に
なりましたが、振り返っ
てみていかがですか？
2Qから課員が多くなり仕
事の幅は凄く増え、プロ
ジェクトの推進は行いや
すくなった反面、課員の
目標の達成など課長とし
ての仕事の幅も増えた。
気が付かない事が多く課
員に迷惑をかけてしまっ
たと思うが、課員の協力の
お陰で安定に向かうこと
ができた。

質問2）7月14日の全体
会議はどのように感じ
ましたか？
２Qは新体制になったば
かりでしたので、ただ目標
を達成するためのことだ
けを考えていましたが、全
体会議を通してもう少し長
期的（年間単位）で考えて
いかないといけないと感じ
ました。３Q以降はさらに
厳しくなると思いますが、
年間を通して満足いく結
果を残せるようにしたいと
思います。

質問3）ズバリ！3Qの意
気込みを教えてくださ
い！！
３Qは全体会議でも発表
した様に、システム事業
部が各自目標を確実に達
成しないと目標に到達で
きない。課員の目標を達
成できるようにモチベー
ションを上げて行きた
い！！

質問3）ズバリ！3Qの意
気込みを教えてくださ
い！！
３Qはミガロ設立以来初め
て!?（自分の知る限り）の
自社開発ツールの発売を
予定しております。正直な
ところ期待と不安半々な
のですが、何とか成功さ
せてミガロの武器の一つ
として確立し、今後に繋げ
ていきたいと思います。

質問3）ズバリ！3Qの意
気込みを教えてくださ
い！！
各自がリーダーシップを
発揮できるような場を提供
できるように心がけたいと
思います。システム事業
部のキーワードである
Sense(感じ取る)、
Think(考える)、Act（行動
する）をみんなで徹底しな
がら、新体制をこれまで以
上に盛り上げてまいりま
す。



「同魂異才」byバンダイ創業者
同魂異才とは「こうしたい！」という同じ魂を持ち、その上で色々な「異なる才能」を
持っているという意味。同魂異才な人たちが集まったとき、人々に感動を与えられる
ものを創造できるとバンダイでは考えられてる。
我々も、同じ価値観を共有しながら、異なる個性を発揮していきたいですね。

始めましてこんにちは。ぼくミグ助教授と言います。
これから知ってて便利なショートカットを、みんなに教えちゃいます！

第１回は「Windows」のショートカットです。
すでにみんな知ってると思うんだけど、「ウィンドウズキー」（左下の絵の
書いてあるボタン）＋「D」でデスクトップが表示されるよね。そのあと
「SHIFT+ウィンドウズキー+M」を同時に押すと最小化された画面がすべ
て元通りになるんだ。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　＝最小化復活！！

これで画面を縮めたり、戻したり効率よく仕事ができるんじゃないかな？
え？ウィンドウズキーがない場合はどうしたらいいかって？
えーとね、うーん、はい！次いってみよ～！

操作を間違えた時に「Ctrl+Z」で１つ操作を戻せるよね。たま～に戻しす
ぎて困る事ってないですか？
あまり知られてないみたいだけど、「Ctrl+Y」で１つ戻した操作を進める
ことができるんだ。（Excelではやり直し、と呼ばれているよ）

　　　　　　　　　　　　　＝やり直し！！

ただ、「Ctrl」と「Y」がちょっと遠い位置にあって押しにくいかもしれない
のがネックかも。
ぜひ試してみてね。

スペースの都合上今回はこの２つだけだけど、またみんなに逢える日を
楽しみにしてるね。

ミグ助教授（３１）
いつか、ショートカット
キーの研究で博士に
なりたいと目論んでい
る。

ウィンドウズキー

ダシ：いいダシが出ている、薄味、色
が薄い、お上品な味
粉末スープの袋：赤色
裏蓋コメント：「薄口醤油にすっきりし
た昆布ダシ」
きつね（おあげ）：甘い味付、お稲荷さ
ん感覚
麺（そば）：見た目にもツブツブ感が多
い
原材料：植物油脂、椎茸エキス
販売地域：北陸３県と滋賀、奈良、和
歌山以西

8月１日第２回グルメツアー兼松村さん歓迎会が催されま
した。
今回は表参道にある鳥政という焼き鳥屋さんにて。
お店は路地を入ったところにありますが、かなりの繁盛店
でお味のほうも絶品でした。
全体会議での宣言通り盛大に、盛大に行われました！！

ほんとだ！八木沼さん、これめっ
ちゃうまいっすよ！
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ダシ：濃い味、色がほんのり濃い（醤
油色に近い）、醤油の（？）パンチがき
いている
粉末スープの袋：青色
裏蓋コメント：「濃口醤油にコクのある
鰹ダシ」
きつね（おあげ）：ジュースィーである、
色も濃い
原材料：動物油脂、肉・野菜エキス
販売地域：岐阜・三重以東



予定は順調？

ついに始動した17期の新入社員プロジェクト。それぞれの活動内容と現在の状況をお聞きしました！！

★どのようなプロジェクトですか？活動内容とその目的を教えてください
皆様ご存知社内報プロジェクトでございます。
我々新社内報プロジェクトの大きな目的としましては、「社外報」の発行です。
”私たちはやります！社内報から社外報へ。2008年1月に社外報を発行します！！”という目標を掲げ活動していきます。
★2.0になりましたが、バージョンアップの目玉は何ですか？
社内報創刊より１年が経過しましたが、社内報2.0では”新鮮さ”というものをどんどん出していけたらと考えております。
来年度社外報発行に向けて、本年度は様々なチャレンジをしていきたいと思います。皆様毎月の発行をお楽しみに！
★ズバリ！3Qの意気込みを教えてください！！
皆様により楽しんでいただける内容にしていきたいと考えています。
社内報愛読者をもっと増やしていけるように、新コンテンツの模索などの活動を中心に充実した内容でお届けいたします。

★どのようなプロジェクトですか？活動内容とその目的を教えてください
誕生日の人をただ単にお祝いするだけでなく、
生まれてきてくれてた事に対する感謝の気持ちをミガロ全体で行おうとするのが目的です。
★2.0になりましたが、バージョンアップの目玉は何ですか？
一番の目玉はなんと言っても紙（色紙）であったものからDelphiを使用した誕生日カードに変わった
所でしょうか？これまでは個々人のお祝いする形が多少縛られている感じがしましたが、2.0では
個々人が自由にレイアウトできるという利点を備えていますね。
★ズバリ！3Qの意気込みを教えてください！！
3Qは導入したばかりなので運営が大変になると思いますが、3Q中にしっかりとプロジェクト基盤を固
めて行こうと思います。誕生日プロジェクトはこれからも進化をし続けます！

★どのようなプロジェクトですか？活動内容とその目的を教えてください
感謝する気持ちを社内全体に広げていくことを活動の目的としています。
活動内容は当面は新掲示板の設立とメンテナンスなどを含めた運営を行います。
運営が順調に行けば、掲示板以外にも活動を行いたいと思います。
★2.0になりましたが、バージョンアップの目玉は何ですか？
ありがとう掲示板に関しては、誰が周囲からどれぐらい感謝されているか、誰が周囲に対してどれぐらい感謝しているかを
目に見える形にします。
掲示板以外に関しては詳しくは決定していませんが、新しい活動を行っていこうと考えています。
★ズバリ！3Qの意気込みを教えてください！！
生活していく上で感謝する機会というのは多いと思うのですが、それを相手だけでなく組織全体で共有する手段というの
は、あまり無いような気がします。しかし、このプロジェクトに割り当てられたことを機会に色々と考えていこうと思います。

みんなのコメントで
いっぱいにしよう！！
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　 記事掲載のご希望や、リクエストもお待ちしております！

・社員旅行 11/9（金）～10（土）に決定！！
　行き先は未定。今後の情報に注目です！！
・8/17（金） Visual Query発売開始！
　キャンペーンも実施します！

次号の発行は
9月15日です。
お楽しみに！！

16期社内報チームからメッセージを頂きました！！

■畑中さん
始まりました、新しい社内報！その
名も「MIGZINＥ」！！もう名前から
カッコいい雰囲気が出ています。
松村編集長の柔らかさ、岩田デザ
イナーの光る感性…
これからのNewコンテンツや新企
画、おもしろいものになること間違
いなし♪

■宮坂さん
新社内報MIGZINEいかがでしたで
しょうか？
　私たちの作っていた頃から、大幅に
リニューアル！な感じがしますね。
　これからもバージョン2.0としてどんど
んパワーアップして行くと思います。
　皆さん、応援よろしくお願いしま
す！

※なぞなぞコーナー前回の答えは　①コーラ、②焼酎　でした！！

■松村編集長
MIGZINE第１弾皆様楽しんでいただけましたでしょうか？
今後さらに皆様に楽しんでいただける内容に、また社外に誇れるものに、自分
たちも楽しみつつ柔らかく活動していきたいと思っております。
次号もお楽しみに♪

■岩田副編集長
MIGZINE ＝ ミガロマガジン、ミガロの人、みんなでがんばる人たち……
ミガロを映した情報誌「MIGZINE」は、社内から社外へと歩き始めました。
皆様と一緒に作り上げていく、暖かいマガジンを目指し、頑張っていきます☆
「MIGZINE」をよろしくお願いします♪

ミガロ社内報も2年目を迎え、編集も16期から17期に引き継がれ
ました。
16期の宮坂さん、畑中さん本当にお疲れ様でした。
そして17期の岩田さん、松村さんこれからよろしくお願いします。
名前も『ミガロ報』から『MIGZINE』に変わり、いよいよ社外に向け
ての情報発信の準備が始まります。
是非ミガロの方針や信条を、お客様やパートナー様に社内みん
なの日常を通して自然体で伝えていけるような情報誌をみんな
で作り上げていきましょう！

オクラのスープカリー（松村シェフ） バーグ風ほうれん草カレー（岩田シェフ）
●選択した経緯は！？
カレー対決に私が選んだのはスープカリー。
そうカレーではなくカリーです。一度作りたかったんです、カリー。
●夏バテ防止のポイントは！？
オクラはカルシウムやβ-カロテン、ビタミンC、鉄分などが豊富で、
暑い季節を乗り切るスタミナや抵抗力を高めるのにとても良いと言
われております。
●作り方のポイントは！？
具材はオクラ、玉葱、海老、マイタケ（シメジ、椎茸）。
調理時間は２０分程度と非常に簡単。
玉葱とキノコのいい香りがたまりません！
牛乳たっぷりでクリ～ミ～な味わい。
ぜひこの夏はネバネバ食品でのりきりましょう。

●どんな料理！？
横浜の「バーグ」というお店。上に豚焼肉が乗ったスタミナカ
レーが有名です。それを再現＋アレンジしてみました。アレン
ジのポイントはほうれん草！
●夏バテ防止のポイントは！？
夏バテの原因「ビタミンB1不足」を豚肉とほうれん草で補いま
す。ビタミンB1は単体では吸収しにくいので「アリシン」を補給
します。カレーにはそれを多く含むたまねぎが入っているの
で、効率よく吸収できます！
●作り方のポイントは！？
カレーを普通に作ります。ほうれん草は生でも食べられますの
で、火を止める直前に入れてください。豚焼肉は塩コショウ
で！
がっつり派の方にオススメ！

●選択した経緯は！？
カレー対決に私が選んだのはスープカリー。
そうカレーではなくカリーです。一度作りたかったんです、カリー。
●夏バテ防止のポイントは！？
オクラはカルシウムやβ-カロテン、ビタミンC、鉄分などが豊富で、
暑い季節を乗り切るスタミナや抵抗力を高めるのにとても良いと言
われております。
●作り方のポイントは！？
具材はオクラ、玉葱、海老、マイタケ（シメジ、椎茸）。
調理時間は２０分程度と非常に簡単。
玉葱とキノコのいい香りがたまりません！
牛乳たっぷりでクリ～ミ～な味わい。
ぜひこの夏はネバネバ食品でのりきりましょう。
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